

佳 作

(大阪府貝塚市)
貝塚市立第四中学校 三年
池田 真衣

「お母さんへ」

第3回 KYOTO KAKIMOTO 恋文大賞[®]

手紙(文章・詩)部門 <中学生の部>

「お母さんへ」っておかしいかな?

いつも「おかん」って呼んで怒られるもんな。

ウチな、お母さんに伝えなあかん事いっぱいあるねん。

お母さんいつも大変やでな。

重たい鉄板持つて働いて、休みもなしで家事もこなして絶対に疲れてるやろ?

ウチはいつ、お母さんの体つぶれてしまうかメッチャ心配やねん。

ウチと兄貴の事でも苦しんでると思う。

兄貴はお母さんの言う事を全く聞かんと迷惑ばっかりかけてたでな。

そんな兄貴でもお母さんはいつも心配して遅くに帰ってきた兄貴を本気で叱つとったよな。

ウチは今反抗期でケンカしたらいつも突つかかってるでな。

お母さんに暴言も吐いたりした。

その時のお母さんの声、悔しさと悲しさが入り交じって、かすれとつた。

ごめんな。

やつぱり反抗期なんかなあ、

迷惑ばっかりかけてしまう。

ケンカした時も、

口悪くなつてしまつ。

お母さんの気持ちも知らんど、

辛い思いばっかりさせてしまう。

ウチはもう中二やのに、お母さんにこんな思いをさせてしまつて情けないな。

それでもお母さんは仕事でボロボロになつても本氣でウチにぶつかってくれる。

どんな事があつても自分より先に

お母さん、いつもありがとう。

今は迷惑ばかりかけるかも知れへんけど

いつか自立して孝行出来る様に頑張るな。